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Leute ich versteh euch nicht!

Jetzt sind wir den gelockten Seuchenvogel los und anstatt, daß man ordentlich feiert und sich
auf alles weitere freut, gibt es selbsternannte Experten die jegliche Kandidaten sofort wieder
nieder machen.

Mir ist jeder lieber als TvH, soviel mal als Vorgriff.
Sollte es Wolf werden würde er zuerst einmal diese Chance bekommen die vH zuerst auch
bekommen hat. Was haben wir denn zu verlieren. Schlechter wird es bestimmt nimmer. Kann
nicht vergessen, daß die ganzen Kult-Spieler unter Wolf geholt wurden.
Würde mich auf ihn freuen und ich wäre zutiefst enttäuscht, wenn er keine faire Chance
bekäme.
Man muß mit dem Jammern auch einmal aufhören können!!!!
Wer steht denn zur Verfügung. Höchstens eine handvoll Trainer - und wieviele
Überraschungseier sind dabei? Namhafte Trainer (Slomka o.ä.) kann sich der Club jetzt eh nicht
mehr leisten. Denkt darüber nach!!!!
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